GOLDENE KONFIRMATION 1958 - 2008

Am 27. April fand auch in diesem Jahr ein Festgottesdienst zur Goldenen Konfirmation statt. 27 Jubilare von den damals insgesamt 56 Konfirmanden, die am 23. März 1958 durch Pastor Bleckmann (Jungen) sowie am 30. März 1958 durch Pastor Rötting (Mädchen) konfirmiert wurden, waren nach Bunde zum Gottesdienst gekommen, um mit ihren Angehörigen und mit der Gemeinde diesen schönen Ehrentag zu begehen. Erstmalig konnte einer damaligen 'Konfirmatoren', Pastor Gerhard Rötting, der heute im hessischen Bischoffen wohnt, ein Grußwort sprechen und einige Erinnerungen aus der damaligen Zeit einbringen.

Im Anschluss an den Gottesdienst traf sich die Gruppe in der DGA zu einer Teetafel. Dabei stellte sich schnell ein reger Austausch ein, hatten sich doch viele der Anwesenden jahrzehntelang nicht gesehen!

Eine Besinnung von Pastor Rademaker über Psalm 103,2: »Lobe den Herrn, meine Seele, und vergiss nicht, was er dir Gutes getan hat!«, sowie



Unsere diesjährigen Goldenen Konfirmanden mit Pastor Rademaker (rechts), den Kirchenältesten Gerlinde Post und Gerhard Janssen, sowie Pastor Gerhard Rötting (hinten links).

die Überreichung einer persönlichen Urkunde für jede Jubilarin und jeden Jubilar rundeten das Vormittagsprogramm in der DGA ab.

Den Organisatoren dieses Treffens, Frau Karla Steinfelder aus Beschotenweg und Herrn Heinz Georg Arends aus Köln sagte Pastor Rademaker im Namen des Kirchenrates einen besonderen Dank für deren Bemühungen, lückenlos den Verbleib der damaligen Konfirmanden aufzuspüren und sie persönlich einzuladen. Und das hatte sich gelohnt: Sogar den Eingeladenen aus Kongsör in Schweden und aus Speyer war die Anreise nach Bunde nicht zu weit!

Wir freuen uns, dass durch großen ehrenamtlichen Einsatz bei der Ermittlung der Adressen und bei der Vorbereitung des Tagesprogramms auch in diesem Jahr wieder die Goldene Konfirmation gefeiert werden konnte. Es ist ebenso erfreulich, dass dann 27 Personen aus dem damaligen Konfirmandenjahrgang wie auch Pastor Rötting der Einladung folgen und miteinander einen so schönen Tag in Bunde begehen konnten!

Der Kirchenrat

Folgende Personen nahmen an der Goldenen Konfirmation 2008 teil:

Frauen (konfirmiert am 30. März 1958 durch Pastor Rötting)

Baulina Niemann, geb. Eekhoff; Berta Scholz, geb. Eihausen; Johanne Kloppenburg, geb. Hahn; Gerda Renate Talan, geb. Haken; Heilwine Anita Snakenborg, geb. Hoppen; Irmgard Lamberti, geb. Kramer; Annita Maas, geb. Leemhuis; Karla Adolfine Steinfelder, geb. Looden; Hanna Schmidt, geb. Lüchtenborg; Herta Seemann, geb. Meyer; Alide Sturmheid, geb. Modder; Barbara Anneliese Uebersohn, geb. Röttcher; Schwanette Wilhelmine Eliseit, geb. Schmidt; Berendine Beekmann, geb. Smid; Luise Freerks, geb. Swart; Jannette Berendine Svensson, geb. Tempel; Wylka Viktoria Eleonore Ufen, geb. Weidlich; Hedwig Barbara Wübbena-Becker, geb. Wübbena

Männer (konfirmiert am 23. März 1958 durch Pastor Bleckmann):

Georg Abbas; Hinrich Antons; Heinz Georg Arends; Friedrich Weert Barfs Hermann Johann Engels; Werner Bernhard Fricke; Albert Huisinga; Berend Hülsebus; Hilbrand Kampen; Enno Reinhard Klinkenborg; Karlheinz Kruse